
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. Ji0Q/  2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus/solicitando em caráter de urgência o 

recapeamento asfáltico da Rua Hebed de Souza, Bairro São Vicente ( Prainha) — Nesta 

urbe. 
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Sala das Sessões, em 10 de Agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.,061/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, e ao 

Secretário de Infraestrutura Wilson Pereira, ia Revitalização do Prédio 

da Bomba d'água - água bruta — do Bairro Centenário. A estrutura é 

datada da década de 1980 e nunca passou por reforma dificultando os 

trabalhos dos servidores municipais, pois além de servir como 

proteção aos equipamentos poderia proporcionar conforto aos 

trabalhadores no exercício de suas funções. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores 

Sala das Sessões, 10 de Agogo de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0..40_0/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma 'regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, e ao 

Secretário de Infrãestrutura Wilson Pereira/a Recuperação asfáltica ao 

longo da Avenida da Amizade, sentido Vila Militar e a 6a CIRETRAN que 

ao longo da via necessita de reparos evitando assim acidentes de 

trânsito. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Agosto de 2017. 
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Albério Carlos Cae 	 (Bero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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o Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 

Albedo Carlos Caetano 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	I 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, e ao 

Secretário de Infraestrutura Wilson Pereira/a Revitalização da pista de 

bicicross, situada por trás da Igreja de São Francisco. O espaço 

esportivo necessita da revitalização da pista de corrida bem como de 

um local para abrigar os veículos e os familiares e amigos dos atletas, 

bem como os amantes dos esportes. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°..1058/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apásouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando um 

redutor de velocidade juntamente com a pintura na Rua Duque de Caxias 

em frente á Padaria Massa Fina, pois a falta do mesmo está trazendo 

grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 10 de Agosto de 2017 

Albério Carlos Cat-~+~~.4,..a-rou-Nu do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. ion  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, e ao 

Secretário de Meio Ambiente Flávio Henrique, a
l 
Realização de Poda, 

Capina, Recolhimento de Entulho, Revitalização da Iluminação Pública, 

entre outros serviços necessário, do Bairro Sal Torrado. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 03 de Agosto de 2017 

Albério Carlos Caetano da 43ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 102,9  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, e a Secretária 

Patricia Alcântara e o secretário de Infraestrutura, Wilson Pereira, 

O Revitalização Praça Seu Manu, situada no bairro Centenário entre as 

Ruas Manaus e São Jorge, principalmente do playground, que 

encontra- se danificado. O local é utilizado pelos moradores para o 

lazer das crianças e confraternizações. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vid dos moradores. 
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Sala das Sessões, 3 1 de Julho de 2017 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. }CO/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, e ao 

Secretário de Infraestrutura Wilson Pereira, a conclusão das obras da 

Praça Pedro Gomes, situada no bairro Centenário, localizada entre as Ruas 

Botafogo e Avenida Boa Esperança. O Projeto foi aprovado pelo Legislativo 

em 2016, e a comunidade ainda não recebeu a noticia dá sansão pelo 

Executivo. O logradouro recebe os cuidados dos moradores que moram ao 

entorno. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Albério Carlos Cae o a " va (Gero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- . ..,. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. )(22../ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, e ao 

Secretário de Infraestrutura Wilson Pereira, um acordo entre a Prefeitura 

e a Companhia Hidro Elétrica do São Francisco - Chesf reparos na 

pavimentação asfálfica e iluminação e sinalização da via que liga o 

vertedouro, situado nas imediações da 6a CIRETRAN, até a Usina Apolônia 

Sales. A via é utilizada pelos moradores do Centenário e BNH, com seus 

veiculo, e até mesmo para exercícios como caminhada, cooper, ciclismos e 

outros. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. flajj /2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, e ao 

Secretário de Infraestrutura Wilson Pereira, Pavimentação do Canteiro 

Central da Avenida Antônio Carlos Magalhães, situada no bairro Centenário 

com a Implantação de bancos, jardins e melhoria na Iluminação. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 3 1 de Julho de 2017 
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Albério Carlos (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.)030/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apásouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa.  de Deus, Solicitando, 

que se pede a Pavimentação asfáltica na Rua da Consolação na Fazenda 

Chesf, pois o mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 26 de Julho de 2017. 

r

ATESTO° RECEBI NTO PROT Ne 
EK.al e 	DE 20.ft___ 

APROVADO (Ai msEssko No_l_a_ci- 49 St  

DEQ_Il O altPORW/aUdig— 

VOIDS CONTR 
MESA DA CA/RASAM -14  

PiIk SI EN-rE 



4 	 0 
4°LO AEO 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. te/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, aposouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus,'Solicitando que 

se pede a Conclusão da Pista para Prática de Caminhada em volta do 

Balneário no Acampamento Chesf para melhor atender aos moradores que 

ali residem. 

Sala das Sessões, 26 de Julho de 2017. 
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